
 
Nous avons célébré 
Le baptême de Raphaël Hongnat 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Pèlerinage à Rome pour le Jubilé - Il est temps de vous inscrire 
Cette année 2025, le pape François nous invite à garder allumée la flamme de 
l'espérance qui nous a été donnée et tout faire pour que chacun retrouve la 
force et la certitude de regarder l'avenir avec un esprit ouvert, un cœur 
confiant et une intelligence clairvoyante. Le diocèse, conduit par son pasteur, 
Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, vous invite à Rome pour la démarche 
jubilaire, du 24 au 28 février 2025.  
Informations et Inscription  
Venio — Jubilé 2025 - Pèlerins d'Espérance.  

Contact : Service des Pèlerinages 
pelerinages@diocese-paris.net 0621314686  
 

 
PAROISSE 
SAINT PIERRE 
DE CHAILLOT 

 

Dimanche 6 octobre 2024, 27ème dimanche du temps ordinaire 
 

« Toutefois, dans le Seigneur, ni l'homme n'est sans la femme,  
ni la femme sans l'homme. » 

1ère Épître aux Corinthiens, chapitre 11, v. 11 

La première page de la Bible présente les signes indubitables d’humanité. On ne 
se lasse pas de lire ces premières pages. Jugez plutôt ! 
 

1. Premier signe d’humanité : l’égalité entre l’homme et la femme.  
Ce texte date du Vème siècle avant Jésus Christ ! 
 

« Et Dieu dit : Faisons l’humanité à notre image et comme notre ressemblance. 
Et Dieu créa l’humanité à son image, à l’image de Dieu il la créa, mâle et femelle, 
il les créa. » Genèse 1, 26.  
 

N’est-il pas remarquable, que, sans doute contre la majorité des préjugés socio-
culturels à l’époque, la Bible ose affirmer l’égalité entre l’homme et la femme ? 
Cette égalité qui est fondatrice de l’égalité entre tous les humains, quels que 
soient leur état, leur origine ou leur âge ! Qui dit que la Bible est dépassée ? 
 

2. Deuxième signe d’humanité : la fécondité.  
C’est la fécondité de l’alliance entre l’homme et la femme qui est le second signe 
de l’humanité.  
 

Je reçois des jeunes couples qui, préparant leur mariage, s’interrogent sur leur 
fécondité à venir. Fécondité désirée, mais parfois contrariée. Je les invite alors à 
porter un regard positif sur le don de la vie comme signe d’humanité et de 
responsabilité aussi. Bientôt vous direz : « Ce petit que nous portons dans nos 
bras au retour de la maternité est le signe que notre amour est vivant, porte et 
donne la vie. Cet amour nous ressemble et nous engage ! » 
 

3. Troisième signe d’humanité : L’unité. 
L’humanité n’est vraiment elle-même que lorsque l’indistinction sexuelle cesse.  
 

Le paradoxe de l’unité humaine voulue par Dieu, est qu’elle naisse de la pluralité 
des sexes. Deux font un. Ce n’est pas une unité de fait, mais une unité qui naît de 
l’alliance de l’homme et de la femme. La différence sexuelle est le signe de 
l’unité de Dieu. Et c’est bien là l’enjeu le plus décisif de l’affirmation biblique. 
Deux ne font qu’un par la différence des sexes ! Correspondre à notre humanité 
revient donc à cultiver la différence sexuelle, source d’unité et de fécondité. 
 

+p. Jacques Ollier 

À LA PAROISSE   

DANS LE DIOCESE 

28 rue de Chaillot 75116 Paris 
Tél. 01 47 20 12 33 

st.pierre.chaillot@eglise-chaillot.com 
http//www.eglise-chaillot.com 

 

Transmission de la Foi : parlons du catéchisme ! 
 

Les demandes de baptêmes et de confirmation 
d'enfants et d'adolescents augmentent chaque 
année dans notre diocèse. Il y a donc une 
attente dans le cœur de nos contemporains. 
Soyons missionnaire, parlons, nous aussi, du 
catéchisme dans le quartier et les 
établissements scolaires pour que chaque 
enfant, chaque adolescent puisse découvrir 
Dieu et son amour infini. 
D’autre part, pour accompagner au mieux ces 
jeunes, le diocèse propose tout au long de 
l’année de former et d'accompagner les acteurs 
en pastorale et d'organiser de grands 
rassemblements diocésains : 
Nous avons besoin de vous pour soutenir cette 
pastorale des jeunes :   
Vous trouverez des bons de soutien dans l'église. 
 

https://t.dioceseparis.fr/lnk/AW0AAFKc590AAc4XmJwAAKnpjxwAAYCruM0AAAAAAA4k3wBm_Sraq8oMuq3CQ5icbOhFwn80OwABaZo/53/IcgmnRjKVuvYggK5DxJN7w/aHR0cHM6Ly9qdWJpbGVwZWxlcmluc2Rlc3BlcmFuY2UyMDI1LXJvbWUudmVuaW8uZnIvZnI
mailto:pelerinages@diocese-paris.net
tel:0621314686
mailto:st.pierre.chaillot@eglise-chaillot.com


Chant d’entrée 
 
Rendons gloire à notre Dieu, 
Lui qui fit des merveilles ! 
Il est présent au milieu de nous  
Maintenant et à jamais 
 

Louons notre Seigneur, car grande est sa puissance,  
Lui qui nous a créés, nous a donné la vie. 
 

Invoquons notre Dieu, demandons-Lui sa grâce ; 
Il est notre sauveur, notre libérateur. 
 

 

Lecture du livre de la Genèse (Gn 2, 18-24) 
 

« Le Seigneur Dieu dit : « Il n’est pas bon que l’homme soit seul. Je vais lui faire 
une aide qui lui correspondra. » Avec de la terre, le Seigneur Dieu modela toutes 
les bêtes des champs et tous les oiseaux du ciel, et il les amena vers l’homme 
pour voir quels noms il leur donnerait. C’étaient des êtres vivants, et l’homme 
donna un nom à chacun. L’homme donna donc leurs noms à tous les animaux, 
aux oiseaux du ciel et à toutes les bêtes des champs. Mais il ne trouva aucune 
aide qui lui corresponde. Alors le Seigneur Dieu fit tomber sur lui un sommeil 
mystérieux, et l’homme s’endormit. Le Seigneur Dieu prit une de ses côtes, puis il 
referma la chair à sa place. Avec la côte qu’il avait prise à l’homme, il façonna 
une femme et il l’amena vers l’homme. L’homme dit alors : « Cette fois-ci, voilà 
l’os de mes os et la chair de ma chair ! On l’appellera femme – Ishsha –, elle qui 
fut tirée de l’homme – Ish. » À cause de cela, l’homme quittera son père et sa 
mère, il s’attachera à sa femme, et tous deux ne feront plus qu’un. » 
 
Psaume 127 (Olivier Willemin) 

 
 
 

Heureux qui craint le Seigneur  
Et marche selon ses voies ! 
Tu te nourriras du travail de tes mains :  
Heureux es-tu ! A toi, le bonheur !  

Ta femme sera dans ta maison  
Comme une vigne généreuses,  
Et tes fils autour de la table,  
Comme des plants d’olivier 

 
Voilà comment sera béni  
L’homme qui craint le Seigneur.. 
Que le Seigneur te bénisse tous les jours de ta vie,  
Et tu verras les fils de tes fils   

 

 

Lecture de la lettre aux Hébreux (He 2, 9-11) 
 

« Frères, Jésus, qui a été abaissé un peu au-dessous des anges, nous le voyons 
couronné de gloire et d’honneur à cause de sa Passion et de sa mort. Si donc il a 
fait l’expérience de la mort, c’est, par grâce de Dieu, au profit de tous. Celui pour 
qui et par qui tout existe voulait conduire une multitude de fils jusqu’à la gloire ; 
c’est pourquoi il convenait qu’il mène à sa perfection, par des souffrances, celui 
qui est à l’origine de leur salut. Car celui qui sanctifie et ceux qui sont sanctifiés 
doivent tous avoir même origine ; pour cette raison,, Jésus n’a pas honte de les 
appeler ses frères. » 
 

Evangile de Jésus-Christ selon Saint Marc (Mc 10, 2-16) 
 

« En ce temps-là, des pharisiens abordèrent Jésus et, pour le mettre à l’épreuve, 
ils lui demandaient : « Est-il permis à un mari de renvoyer sa femme ? » Jésus 
leur répondit : « Que vous a prescrit Moïse ? » Ils lui dirent : « Moïse a permis de 
renvoyer sa femme à condition d’établir un acte de répudiation. » Jésus répliqua 
: « C’est en raison de la dureté de vos cœurs qu’il a formulé pour vous cette 
règle. Mais, au commencement de la création, Dieu les fit homme et femme. À 
cause de cela, l’homme quittera son père et sa mère, il s’attachera à sa femme, 
et tous deux deviendront une seule chair. Ainsi, ils ne sont plus deux, mais une 
seule chair. Donc, ce que Dieu a uni, que l’homme ne le sépare pas ! » De retour 
à la maison, les disciples l’interrogeaient de nouveau sur cette question. Il leur 
déclara : « Celui qui renvoie sa femme et en épouse une autre devient adultère 
envers elle. Si une femme qui a renvoyé son mari en épouse un autre, elle 
devient adultère. » Des gens présentaient à Jésus des enfants pour qu’il pose la 
main sur eux ; mais les disciples les écartèrent vivement. Voyant cela, Jésus se 
fâcha et leur dit : « Laissez les enfants venir à moi, ne les empêchez pas, car le 
royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. Amen, je vous le dis : celui qui 
n’accueille pas le royaume de Dieu à la manière d’un enfant n’y entrera pas. » Il 
les embrassait et les bénissait en leur imposant les mains. » 
 

Prière universelle   Dieu de tendresse souviens-toi de nous. 
 

Action de Grâce  
 

L’amour du Seigneur, à jamais je le chante 
Et sa fidélité d’âge en âge 
 
1 – Ton amour est bâti pour toujours, 
ta vérité est plus stable que les cieux. 
Que les saints te bénissent Seigneur, 
Toi qui étais et qui viens ! 
 
2 – Les montagnes pourraient s’éloigner 
Et les collines pourraient bien chanceler, 
Mon amour ne s’éloignera pas, 
Oui je serai avec toi. 


